

## **L'amitié entre un garçon et une fille ! Est ce possible ? - 1/1**

**Complicité, tendresse, affection, voilà les termes les plus justes pour décrire l'amitié ! Cependant , est -ce que tout cela est possible entre un garçon et une fille sans pour autant avoir de débordements?**

**Cette grande question que beaucoup de monde se pose est : Est ce possible d'avoir une relation amicale fille - garçon , sans pour autant aller plus loin qu'un bisous sur la joue ?**

Il est vrai que les filles ont souvent plus de facilité à discuter avec une fille de leur problèmes intimes, de tout leurs petits problèmes féminin !

C'est aussi la même chose pour les garçons qui préfèrent parler du dernier match de foot passé à la télévision avec un garçon ! Ils ne se voient pas bien aller voir une fille pour débattre de foot !

Mais pourtant ! L'amitié est tout à fait possible sans qu'aucun débordement soit fait !

Une fille est un être fragile qui dévoile très facilement ses sentiments, qui se confie et qui aime parler d'elle ! Un garçon c'est tout le contraire ! Certes il est aussi fragile qu'une fille, mais il essaie de cacher le plus possible ses sentiments ! Il ne se confie pas beaucoup et n'aime pas trop parler de lui (c'est une généralité ,il y a encore des exceptions biensur)!

Et c'est toute cette différence qui fait qu'une fille et un garçon peuvent construire une relation amicale solide ! La différence attire la curiosité ! La différence d'esprit , la différence physique , ce sont des choses importantes que l'on compare plus facilement avec ses ami(e)s plutôt qu'avec ses petits ami(e)s !

Il est donc OUI tout à fait possible d'avoir une relation garçon fille sans débordements ! Il est possible de s'adorer sans aimer :-)